

14. März 2023 | Seite 1 von 2



Medizinstudentin Laura Ernst (re.) freut sich über ihren Erfolg beim Planspiel Börse. Sparkassen-Mitarbeiterin Martina Kullack überreicht den Geldgewinn.
Foto: Sparkasse Bochum

Echte Gewinne mit fiktivem Kapital erspielt

Schülerinnen und Schüler sowie Studierende gewinnen beim Planspiel Börse der Sparkasse Bochum

Das Planspiel Börse, der zeitlich begrenzte Online-Wettbewerb des Deutschen Sparkassen- und Giroverbandes, ist zu Ende gegangen. Acht Bochumer Schulen mit 200 Schülerinnen und Schülern sowie Studierende der Ruhr-Universität Bochum haben teilgenommen und mit fiktivem Kapital an der Börse gehandelt. Durch „Learning by doing“ haben sie sich eine Menge Kenntnisse über die Funktionsweise der Börse angeeignet. Einige Teilnehmende konnten so große virtuelle Wertzuwächse auf ihren Depots verzeichnen, dass sie sogar zu den Besten auf Verbandsebene gehören.

14. März 2023 | Seite 2 von 2

Studentin erreicht dritten Platz im Verband

Die Bochumer Medizinstudentin Laura Ernst ist erfolgreiche Wiederholungstäterin. Bereits als Schülerin hat sie zweimal beim Planspiel Börse gewonnen. „Ich habe mich total gefreut, dass auch Studenten mitmachen können“, berichtete die junge Frau, die gerade ihr praktisches Jahr im Bergmannsheil ableistet. „Ich probiere mich gerne an der Börse aus. Es geht hier ja nicht um echtes Geld, da kann man ja auch mal was wagen.“ Und das Wagnis hat sich für sie gelohnt: Laura Ernst erspielte ein Plus von rund 12.000 Euro und erreicht damit im Verbandsgebiet des Sparkassenverbands Westfalen-Lippe den 3. Platz in der Nachhaltigkeitswertung. Das erspielte Geld setzt sie für einen nachhaltigen Zweck ein: „Ich fahre in einem Team in den Kaukasus nach Georgien und nehme an einer Expedition teil.“

Fünf Bochumer Schulen sind unter den Gewinnenden

Sechs Gewinnerteams aus fünf Bochumer Schulen (Anne-Frank-Realschule, Graf-Engelbert-Schule, Matthias-Claudius-Schule, Märkische Schule Wattenscheid und Technische Berufliche Schule 1) waren beim Planspiel Börse so erfolgreich, dass sie bei der Siegerehrung in der Sparkasse Bochum ihre Gewinne entgegennehmen konnten. Carla und Britt von der Matthias-Claudius-Schule haben zum ersten Mal mitgemacht. „Wirtschaft ist bei uns ein Unterrichtsfach. Deshalb finden wir auch das Planspiel Börse spannend. Das ist ein sehr guter Einstieg in den Aktienhandel“, bekräftigt Carla, die sogar schon eigenes Geld in Aktien investiert hat. Larissa besucht die zehnte Klasse der Märkischen Schule Wattenscheid: „Ich finde es sehr interessant zu beobachten, welche Ereignisse Auswirkungen auf den Aktienmarkt haben. Jetzt freue ich mich, dass ich bei der Nachhaltigkeitswertung gewonnen habe.“

Das nächste Planspiel Börse startet im Oktober 2023.

Hinweis für die Redaktionen: Mit dieser Pressemitteilung erhalten Sie ein weiteres Pressefoto im Anhang:

Sechs Gewinnerteams aus fünf Bochumer Schulen waren beim Planspiel Börse so erfolgreich, dass sie bei der Siegerehrung in der Sparkasse Bochum ihre Gewinne entgegennehmen konnten.